



Association COEURS DE CHIENS  
soutien aux chiens abandonnés d'Espagne  
adoptions en Suisse romande - France régions limitrophes

## CHUPA

**Sexe :** femelle

**Âge :** 3 ans

**Poids :** 12 kg

**Race :** Mix Podenca / Terrier

**Origine :** Espagne

**Disponible à l'adoption pour :** Suisse

**Arrivée en cas d'adoption :** 13-02-2026

**Chupa est une petite Podenca au charme fou... et à l'histoire touchante**

Il y a environ une année, elle a été retrouvée seule et complètement paniquée, dans l'enceinte de la prison située juste en face de la pension où sont accueillis nos chiens en Andalousie. Une dame a réussi à l'approcher, à l'attraper avec patience, puis a contacté notre partenaire... qui nous a demandé de l'aide.

C'est ainsi que Chupa a été mise à nos frais en pension, le temps de lui offrir une vraie chance et de la laisser évoluer. C'est la raison pour laquelle nous avons un peu tardé dans sa publication.

Aujourd'hui, le plus beau dans tout ça, c'est de voir à quel point elle a évolué :

**Chupa a pris confiance, elle s'est apaisée**, et elle vit désormais avec la famille des propriétaires de la pension, entourée et sécurisée. Elle reste timide si elle ne connaît pas, normal. C'est une petite chienne douce, affectueuse et très attachante. Elle aime le contact, les attentions, et elle a cette façon de regarder les humains qui fait fondre... On sent qu'elle a compris que la vie pouvait être belle, et elle est prête à la partager.

Comme beaucoup de Podencos, elle est intelligente, curieuse, avec ce petit côté "chat" qu'on adore : délicate à l'intérieur, observatrice, discrète mais peut-être vive à l'extérieur.

Chupa est à prendre avec délicatesse et douceur, on pense qu'un autre chien bien dans ses baskets serait un plus.

Environnement non urbain de type campagne, si espace extérieur devra être entièrement sécurisé.

**Son histoire :** Retrouvée perdue paniquée dans l'enceinte de la



Retrouvez ce chien sur notre site : <https://coeursdechiens.ch/chien/chupa-2023>



prison qui se trouve à 1 km de notre pension partenaire en Andalousie

Parrainage et prise en charge Coeurs de Chiens

**Lieu actuel :** Pension privée Andalousie Espagne à nos frais

**Avec les humains :** Avec douceur

**Congénères :** Oui

**Enfants :** Nous préférons placer Chupa dans un foyer sans enfants

**Profil adoptant :** Chaque chien que nous plaçons a **besoin d'un temps d'adaptation qui peut aller de 3 à 6 mois**, selon leur histoire et leurs acquis. Un engagement éducatif et de socialisation vous sera demandé ainsi qu'un taux de présence important dans les débuts avec le chien.

Placement hors milieu urbain de préférence campagne, montagne. Si espace extérieur devra être sécurisé et bien clôturé.

Si milieu urbain nous étudierons contexte logistique et situationnel.

